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COSPIRAZIONE 
GALATTICA

 Teoria del complotto sulla Federazione Galattica

Ciao di nuovo!
Grazie per essere qui con me ancora una volta, spero che oggi stiate bene!
Sono Mari.
Benvenuti sul mio canale!
Questa informazione può essere vista come fantascienza o come meglio sembrerà allo 
spettatore e la pubblico solo a scopo di intrattenimento. Nonostante ciò, prendo molto sul serio
la mia informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Il Movimento della "Nuova Era" sulla Terra, ha sempre ritratto la
Federazione Galattica come un'Istituzione o un Gruppo di Esseri di
Luce, che lavorano per l'Umanità e aiutano ad abolire ogni Male. Ho
notato 3 tendenze di base che la descrivono: una, è una Federazione
Galattica più fisica, composta da razze stellari benevole che stanno monitorando la Terra e che deve 
rimanere isolata, fino a quando, l'Umanità, non impara a risolvere i propri affari e problemi. Si dice,
che questo livello della Federazione Galattica, sostenga l'idea che non debbano aiutare direttamente,
perché se lo facessero, l'Umanità non potrebbe imparare dai propri errori.

La successiva descrizione della Federazione Galattica della "Nuova Era", è quella di un gruppo di 
razze benevole, che stanno lottando apertamente e direttamente contro ogni Male e che hanno 
combattuto sistematicamente in questo Sistema Solare e, poiché il Bene trionfa sempre sul Male, si 
stanno avvicinando sempre di più al pianeta Terra e, quindi, la liberazione è imminente.
Ma, meglio dico così: "La liberazione è sempre imminente, perché non arriva mai."



La terza descrizione della Federazione Galattica della "Nuova Era", è che c'è una Federazione 
Galattica formata da Esseri di Luce benevoli, la maggior parte dei quali sono Maestri Ascesi che 
sorvegliano l'Umanità da Dimensioni o Densità Superiori, e che devono anche guidare l'Umanità 
affinché risolva i propri problemi da sola, mentre la proteggono dai mali astrali o qualcosa del 
genere.
Sono consapevole, che ci possono essere innumerevoli varianti e descrizioni della Federazione 
Galattica che variano da un autore all'altro, ma per il bene dell'argomento, queste 3 sono quelle che 
posso vedere. Quindi: Quale delle 3, è la descrizione corretta della Federazione Galattica?
Io risponderei che, tutte e 3, hanno qualcosa di vero, ma un tema così complicato come questo, non 
si può descrivere in poche parole, e se mi avete seguito, a me e al mio gruppo per un po' di tempo, 
potreste notare che abbiamo fatto un grande sforzo per cercare di dare risposte per spiegare 
l'argomento.

C'è molto di più della stessa Matrix che si trova sulla Terra, nello Spazio, più Umanità completa con
le sue debolezze e i suoi punti di forza, e come ho detto molte volte prima, se c'è qualcosa da trarre 
da tutto ciò che sto dicendo, è che c'è più Umanità fuori dalla Terra, molta di più. Non mi riferisco 
solo a più creature che sembrano umanoidi o Umani geneticamente uguali a quelli che si trovano 
sulla Terra, ma anche alla stessa mentalità che è comune per la specie, e che si trova anche in 
innumerevoli altre Culture stellari Umane sparse per questa Galassia. Anche la stessa Cultura, si 
estende lungo le 400.000 civiltà Umane Lyriane conosciute, e questa, è molta Umanità.

Possono avere molte differenze psicologiche, culturali e sociologiche,... d'accordo!; ma alla fine, 
siamo tutti Umani Lyriani: Famiglia. Prendendo tutto questo come base per iniziare a indagare sulla
Federazione Galattica, possiamo notare che agiscono in modo molto simile alla Cabala che 
controlla la Terra, per non dire che agiscono esattamente allo stesso modo.  A questo punto, per tutti 
noi, è chiaro che la Cabala, agisce come uno specchio della Federazione Galattica, dove tutte le sue 
carenze e problemi, si accentuano e si concentrano su un solo pianeta, quindi, quì, è dove 
diventiamo Teorici della Cospirazione della Federazione Galattica, perché possiamo facilmente 
concludere che, se studiamo uno, possiamo comprendere l'altro.

La prima conclusione fondata che possiamo trarre, è che la Cabala, è la Federazione Galattica 
compressa sulla Terra, e che la Federazione Galattica è, infatti, la Cabala. La Cabala sulla Terra, non
è altro che un altro tentacolo del polpo della Federazione Galattica, dato che le stesse strategie di 
controllo, manipolazione psicologica, menzogne e propaganda, si trovano sulla Terra e nello Spazio 
con esattamente la stessa struttura e modo di operare,...stesso Modus Operandi, solo leggermente 
modificato e adeguato per adattarsi ai requisiti di ogni situazione, cultura e razza stellare.

Hanno stabilito innumerevoli barriere di ogni tipo, per evitare
che i loro cittadini comprendano e sappiano completamente chi è
al comando sopra e perché agisce come fa, siano essi persone o
intere razze stellari. Anche i Leader di quelle razze stellari, non
hanno accesso ai Signori Supremi della Federazione, perché è
quello che sono, anche se si nascondono sempre dietro la
struttura politica della Società di Consigli Olistici gradualmente
ritorta, perché costringono tutti a cercare di risolvere i problemi al loro livello designato senza 
disturbare quelli sopra. Ma quei livelli inferiori, finiscono sempre per aspettare l'approvazione di 
quelli sopra e, quindi, finiscono per non avere il potere di risolvere problemi complicati.

La loro mancanza di trasparenza, e mi riferisco a una totale mancanza di essa, inevitabilmente 
spinge chiunque abbia due Neuroni funzionanti, a dedurre alcune cose molto brutte sulla 
Federazione Galattica,... ciò che realmente è, e chi c'è dietro di essa a muovere i fili. Queste, non 
sono tutte le mie teorie, poiché il CIC, (la Copertura di Raccolta di Intelligenza di questa Nave), ha 
condiviso con me alcune di esse, ma non le ho lette io stessa; Quindi, posso solo darvi la mia 
interpretazione di esse; non conosco i dettagli di ciò che la gente sta dicendo.



Una delle più frequenti, afferma che la Federazione Galattica, è stata presa da Forze oscure, molto 
probabilmente di Orione, ad esempio, i Rettili Draco, i malvagi Grigi Alti in tutte le loro varianti 
con tutti i loro alleati e seguaci, (Razze Marionetta).
Le prove, suggeriscono che questa teoria, sia altamente possibile, mi azzardo persino a dire che è la 
più probabile. Non si sa se la Federazione Galattica, sia stata fondata con la stessa struttura che ha 
oggi, o se sia stata presa in un certo momento. Ma io propendo per una presa di controllo.

Il modo in cui operano, indica che un'Organizzazione criminale molto intelligente e ben organizzata
con molto Potere, sta controllando la Federazione Galattica da dietro, dove le razze stellari 
Membro, rimangono ignare di chi le controlla. Per lo più, possono solo vedere il loro livello 
designato, che è composto da persone e rappresentanti di quelle stesse razze stellari, che lavorano 
con una struttura politica altamente etica. Tuttavia, quella struttura positiva, è limitata dai livelli 
immediatamente superiori, che sono inaccessibili e che utilizzano tutte le crepe e le scappatoie 
burocratiche come protezione per evitare di essere rilevati.

È abbastanza evidente che, la Federazione Galattica, sta utilizzando le stesse strategie che utilizza la
Cabala sulla Terra; lavorano con una forte compartimentazione, dove nessuna persona, né nessun 
gruppo, può sapere o vedere il quadro completo, nemmeno a un livello inferiore. Anche la dualità, è
molto utilizzata, dove: causano un problema da un lato, e vendono la soluzione dall'altro.

Sono molto permissivi con tutto ciò che è Male, incluse le razze regressive e, come viene loro 
permesso di sfruttare la Terra e il suo popolo, mentre la Federazione Galattica agisce come se stesse
combattendo contro di loro, il che effettivamente contribuisce al gioco malato di vivere in un corpo 
biologico e nei cosiddetti “Regni Materiali”, che sono fortemente definiti dalle difficoltà e dalla 
sofferenza sulla Terra e altrove, allo stesso modo. Sebbene siamo tutti d'accordo sul fatto che ciò si 
concentri in particolare sulla Terra, devo insistere sul fatto che la vita è dura ovunque. La 
Federazione Galattica, utilizza un'ampia propaganda in tutta la Galassia, presentandosi sempre 
come un'Organizzazione super benevola che combatte il Male, liberando le Nazioni Stellari dai loro
oppressori e...sì, lo hanno fatto in numerose occasioni, ma possono anche essere gli oppressori che 
giocano su entrambi i lati nella loro malata danza della dualità.

Utilizzano la buona volontà e l'alta etica di innumerevoli razze stellari avanzate, come il loro lato 
positivo nella dualità, mentre causano anche i problemi che, queste razze positive, devono 
affrontare a scopo di sfruttamento, mentre si nascondono dietro l'oscurità e la burocrazia. Sì, sono 
un gruppo di razze malvagie! Il modo migliore per sfruttare le loro vittime, è assicurarsi che non 
sappiano di essere delle vittime, facendo loro credere che la natura della vita sia dura e, questo, vale
sia per gli individui che per le civiltà e le intere culture. Non dubito neanche un minuto, che la 
Federazione Galattica abbia molte civiltà positive e altamente etiche tra i suoi Membri, e che 
abbiano fatto tutto il possibile, per aiutare altre meno fortunate, ma certamente sembra che qualcuno
stia causando tutti i problemi per sfruttare la buona volontà di queste razze positive.

Osservando come stanno le cose a livello locale in questo 
Sistema Solare, possiamo vedere come le razze membri della 
Federazione legate alla Terra, rimangano confuse e sempre 
immerse in Mandati contraddittori della Federazione, che 
giustificano il fatto di non agire in modo diretto e aperto a 
favore dell'Umanità. Usano le intenzioni delle Anime nei Regni
Superiori, come la scusa perfetta per essere permissivi con ogni

tipo di Agenda oscura, che promuove ulteriore sofferenza e a nessuno è permesso lavorare contro di
loro, solo fingersi loro, e questo, è evidente con le innumerevoli promesse che la "Nuova Era" ha 
fatto all'Umanità, affermando sempre che la liberazione planetaria, è dietro l'angolo, quando in 
realtà, non arriva mai. Sapendo come operano le razze regressive, è meglio nascondersi, mentire, 
confondere e manipolare piuttosto che affrontare liImponente milizia delle razze positive che 



intendono sfruttare.

La Strategia che posso vedere è che, chiunque stia controllando i livelli superiori della Federazione 
Galattica, è riuscito a usare la Milizia di queste Razze Positive a proprio favore, facendola 
propria,... facendo in modo che lavorino per loro. Ad esempio, le Astronavi e le Forze Militari della 
Federazione, appartengono sempre a una o all'altra razza stellare specifica. Una Nave da Guerra 
della Federazione, non è mai solo una Nave da Guerra della Federazione, perché affidano alla Flotta
e alle Forze di altre razze, il compito di agire in loro nome.

Quando dico che non possiamo semplicemente volare con una delle nostre Astronavi su Saturno, 
per chiedere un’udienza con chi è al comando, perché siamo rapidamente espulsi da Navi da Guerra
della Federazione, quelle Navi da Guerra, appartengono sempre alle razze stellari che sono le più 
subordinate ad essa. In questo Sistema Solare, gli Alfrateani/Centauri, sono i più subordinati. Come 
ha detto recentemente uno dei miei amici del CIC: "È abbastanza chiaro che, la Federazione, ha 
creato tutti i problemi e tutta la sofferenza che il popolo Alfrateano ha dovuto sopportare, per poi 
liberarli, trasformandoli, così, in subordinati altamente obbedienti che sono eternamente grati alla 
Federazione per averli salvati, quando in realtà, tutto è stato orchestrato dalla Federazione sin 
dall'inizio, proprio per avere quella razza subordinata a loro."

Le prove, suggeriscono che in questo Sistema Solare, le
Forze del Male, si nascondono dietro le loro Basi su
Saturno e nelle Zone di Esclusione Aerea. Tuttavia, il
problema, è a livello Galattico. L'Oscurità, è il loro
miglior alleato, perché tutte le razze stellari positive,
non sanno contro chi o cosa combattere, specialmente
se sono mentalmente controllate per pensare che non
stia accadendo nulla. Qualcosa di molto malvagio si
nasconde a qualche livello nelle Basi della Federazione su Saturno e oltre.

Conoscendo l'Esopolitica al di là di questo Sistema Solare, posso vedere che la principale Base di 
Controllo regressiva della Federazione, si nasconde quì, in questo Sistema Solare, anche se ci sono 
altre Basi e punti caldi maligni in tutto Orione. Per esempio, Saturno, è chiaramente un Centro 
Galattico per razze malvagie regressive, da cui sorge gran parte del caos galattico. La Federazione 
Galattica Locale di Livello Viera, e tutte le razze stellari che la usano come Base, non sono altro che
idioti utili amorosi, altamente etici, codardi, confusi e manipolati da Forze maligne che sono al di 
sopra di loro. Credono di stare facendo del bene, quando, in realtà, sono sfruttati. Questa 
conclusione, non è solo mia. Anche gli Urmah l'hanno detto in numerose occasioni e, questa, è una 
delle ragioni per cui sono interessati a mantenere un gruppo di lavoro militare quì.

Il loro Re, è qui e, come ha detto lui stesso: “Ho bisogno di essere vicino al problema, per capirlo e
affrontarlo.” Come ho detto prima, la ragione per cui l'ex-Regina Alenym doveva essere quì, in 
orbita intorno alla Terra, e non nel suo pianeta natale, è perché tutti i principali problemi di Taygeta 
si generano quì, e questa è precisamente la ragione per cui ora sono qui, e non nel mio pianeta 
d'origine, anche se Alenym c' era, ed io sono lì quasi tutti i giorni, grazie alla Tecnologia di 
Comunicazione ad Immersione Totale.
Questo, è un argomento molto importante e continuerà, perché c'è molto di più da dire. Per esempio,
devo discutere ciò che mia sorella minore, Yazhi, ed io vediamo che accade lassù nell’Astrale, 
perché anche altri mondi e la stessa Federazione, hanno un lato Astrale, da cui realmente si 
generano tutte le cose nel Mondo Materiale. So che la Federazione, si arrabbierà molto con me per 
aver detto queste parole, ma se lo sono meritato.
Rimango fedele alle mie parole, forte e coraggiosa.

Questo è tutto per oggi.



Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni; aiuta molto affinché questo canale cresca e spero di vedervi qui anche la prossima 
volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swa
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